

第40回記念支部総会 - 3年ぶりに対面で開催 -



日時：2022年11月20日(日) 10時30分～15時30分

会場：中野サンプラザ アネモ(総会、講演会、Q&A) ブロッサム(懇親会)

コロナ禍で中止していた支部総会を3年ぶりに、支部顧問の中島博先生、今井靖先生、本部より戸川達男会長、平澤一正理事のご臨席を得て開催しました。

●第一部 第40回記念支部総会

中川聞夫副支部長の司会で物故会員への黙祷を行い、村林信一支部長を議長に選出して各議案を各役員が説明しました。

第1号議案 2022年度事業報告：行木典子理事

第2号議案 2022年度会計報告：赤羽 勉理事

監査報告：藤沢光子監事・磯部 忠監事

第3号議案 2023年度事業計画(案)：行木典子理事

第4号議案 2023年度収支予算(案)：赤羽 勉理事

第5号議案 役員改選(案)：村林信一支部長

議案は全て全会一致で可決しました。

中川副支部長より、ご来賓のご紹介をし、代表して戸川会長よりご挨拶を頂きました。役員・サポーターの紹介の後、中林靖子理事の閉会の言葉で、第一部を終了しました。



中川副支部長



行木理事



赤羽理事



藤沢監事



磯部監事



中林理事

●第二部 講演会



講演：中島 博先生
日本デバイス治療研究所 専務理事
千葉西総合病院 循環器内科 不整脈センター
顧問

演題：ペースメーカーは何が脅威か？

「今日は怖い話をします」との前置きがあり、ペースメーカーにとっての3大脅威『電磁干渉』『リード不全』『感染』を挙げ、それぞれ“私たちにとっての脅威”を解説して下さいました。

電磁干渉最強のノイズ源である殺人検査機械MRIの脅威。リード線の寿命と被覆損傷、電気メスによる損傷。経静脈リードシステムのアキレス腱＝リードは体表と体腔を繋いでいる⇒感染の脅威。リード抜去と高い死亡率。怖いお話しのまとめは、自らが予防できることもあるが限界もある。脅威に対する正しい理解が必要である。でした。(詳細は「東京支部だより」に掲載予定)

●第二部 Q & A



「Q & A」には、自治医科大学 薬理学講座 臨床薬理学部門 (兼) 内科学講座 循環器内科部門 教授の今井 靖先生に加わって頂き、事前に寄せられた4件の質問に答えて頂き、会場からの質問にも答えて下さいました。(詳細は「かていてる」に掲載予定)

● 第三部 懇親会



お弁当に舌鼓をうち、ビールの酔いが少し回った頃、東京支部混声合唱団の先導で支部の歌「愛の輪」の合唱が始まりました。

皆さん総会資料の最後のページに印刷された歌詞をたどりながら少しずつ声の輪が広がって行きます。

恒例の手を取り合っの「また逢う日まで」は、コロナ禍のため自粛。少し寂しいエンディングになりましたが、1992年の第10回支部総会から会場は「中野サンプラザ」でしたが、再開発のため2023年6月に解体が始まり、この会場での総会も第40回が最後となりました。第41回はどこの会場でお会い出来るでしょうか？皆さまお元気で！

会場をブロッサムルームに移しての「懇親会」は行木理事の司会進行で始まり、参加者最長老（94歳）の伊東昭三さんの乾杯ご発声で開宴しました。

各テーブルとも少し離れて席が設けられ、マスクを付けたたり外したりで始めは戸惑いがありましたが、時間が経つにつれて話が弾み、次第に賑わってきました。

